
 

JFA キッズプログラム いわて ２０２２                         (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

『IFAキッズサッカーキャンプ inテンパーク』 

写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 令和４年 8月 8日（月）～令和４年８月１０日（水）の 2泊 3日 

会 場： 国立岩手山青少年交流の家（テンパーク） 
主 催： （公社）岩手県サッカー協会  【協力】新日東鋼管株式会社  

内 容： * 子供たちの自主性を促し仲間との協力や絆を深める機会とする。 

コロナ感染対策を講じて実施しました。（受付時・毎朝の体温チェック健康観察、指導スタッフマスク

着用、参加者は活動中、食事以外はマスク着用、手洗いうがいの徹底等） 

＜1日目＞ 

散策＆大縄跳び、朝食、全員でアイスブレイク、タスクロゲイニング、昼食 

＜2 日目＞ 

 朝の体操、散策＆大縄跳び、朝食、全員でアイスブレイク、タスクロゲイニング、昼食 

ミサンガ作り、トレーング or レクレーション、ミサンガ・工作作り、夕食、 

牛乳パック堤灯作り＆肝試し、お風呂、就寝 

≪3 日目≫  

朝の体操、朝食、グループに分かれてボール遊び、サッカーゲーム大会、昼食、閉講式、解散 

参加者： ３５名（3年生８人、4年生１２人、5年生４人、6年生１１人） 男子 3０人、女子５人 

運営スタッフ：岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフほか 

 
1日目ミニゲーム、グループ発表＆リレー大会の様子 

 



 

 

 
開校式の様子 

 
キャンプファイアー＆花火の様子 

 
 



 

食事、宿泊部屋の様子 

 
 

2日目 朝の体操、散策＆大縄跳びの様子 

 

 
タスクロゲイニングの様子 

 



 

 

 
ミサンガ作りの様子 

 
トレーングの様子 

 



 

 
レクレーションの様子 

 

 
牛乳パック堤灯作り＆肝試しの様子 

 
 



 

3日目サッカーゲーム大会の様子 

 
 

●参加者の感想や保護者から寄せられたコメント 
・サッカーが楽しくなってきたと、話しています。 

・初めて宿泊を伴うイベントに参加し、行くときは不安そうな顔をしていました。でも帰ってきた時は、サッカ

ーや宿泊の話などたくさんの話を楽しそうにしていました。また、久慈市から参加しましたが、普段交流する

ことのない地域の子どもたちと出会えたことも素敵なことだと思いました。サッカーを通じて仲間が増える経

験になりありがたいです。 

 また、コーチの方々に優しく楽しく教えていただき、とても楽しかったようです。 

 サッカーキャンプに関わったみなさんに感謝しています。本当にありがとうございました。 

・とても楽しかったそうです。毎日、子供達が楽しめるイベントが盛り沢山で参加させて良かったです。 

・他のチームの子達と友達になれたことが嬉しかったようです。 

・知らない子達も多い中で、ややおとなしい性格の 3年生が親元を離れて 2泊 3日。参加させておきながら「大

丈夫かな？」と少し心配もしていましたが、杞憂だったようです。色々なお友達やコーチ達と関わりながら、

ずっと楽しく過ごせたようです。サッカー以外の事でも素晴らしい夏休みの思い出ができたようで、特にタス

クロゲイニングと肝試しが楽しかったと言っています。 

・最後のサッカーゲーム大会で、前より上手くなったと褒められて嬉しかったそうです。みんなとお風呂に入っ

たり、夜話したりしたのが楽しかったです。 

・同じ学年の他のチームの友達がたくさんでき、寝食を共にする 3日間が楽しかったようです。 

・順位とか勝ち負けとかじゃなく、本当に楽しかったです。 

・サッカー以外にも色々なことができて楽しかったです。 

・いつもとは違う環境で友達と助け合いながら楽しめたようです。 

・楽しかった事がたくさんあったようで、聞く前に子供から色々話して、教えてくれました。 

・めちゃくちゃおもしろかったそうです。すべてが良かったんじゃないかと思います。 

・サッカーを通じて友達が増えたこと 

・楽しかったけど、もっとサッカーしたかったです。 

・とにかくめちゃくちゃ楽しかった！！…とのことです。あとは新しい友達ができてよかった。自分のことは自

分でするなどの生活面でも勉強になることをたくさん学べた。と話してました。 

悪天候であまり楽しめないんじゃないかと思っていましたが、予想をはるかに超えて楽しんできたようで安心

しました。普段できないような体験をたくさんさせていただき、是非また参加したいです。 

・今回のキャンプで友達が増えて、いろんな学年の子と協力し、目標を達成出来た事が良かったです。 

・サッカーゲーム大会でも、勝つためにミーティングをしたりして一生懸命プレー出来ました。 

・中学生になってもお手伝い等で是非参加したいと言ってます！特に八重コーチと沢山話出来たのが楽しかった

みたいです。帰ってきた次の日も八重コーチの話ばかりしてました！ 

・サッカーで沢山の事にチャレンジできました‼︎ 

・キャンプを終えて笑顔で帰って来た子ども達を見て参加させて良かったとつくづく思いました。 

・申込む際には、家族と離れて過ごすことに不安を感じていたようです。参加してみて、お友達もたくさんでき

て、全部が楽しかったと話してくれました。また参加したいそうです。 

・キレイな岩手山は見れなかったけど、美味しいご飯を食べられたし、楽しい仲間が出来て嬉しかったです。 

・保護者としては、1人で心配な面もありましたが、本人が楽しく過ごしてきたようなので、安心しました。 

・少したくましくなったような気がします。 

・花火を忘れてしまいましたが、貸してくださって嬉しかったです。 肝試しで左側のブルーシートが勝手に動

いてすごく怖かったです。  



 

●参加者が思い出に残っていること、楽しかったこと 
・タスクロゲイニング 

・最後のサッカー大会 

・友達が沢山できたこと 

・肝試し 

・ごはんが楽しみだった 

・ミサンガ作り 

・花火がきれいだった 

 

●その他ご意見ご要望 
・朝の虫刺されが、痛々しかったです。腫れが大きいです。 

・コロナ禍で行事を主催することはとても勇気のいること思います。そんな中いろいろなレク等を考えてくださ

り子ども達の為に多くの方々の協力があり、親としては本当に感謝です。閉講式覗かせて頂きましたがどの子

もみんないい顔してました。ありがとうございました。次もあるのであればまたお願いします。 

・今後もサッカートレーニングを中心としたキャンプを開催してほしいです。 

 

●スタッフから寄せられた主なコメント（抜粋） 
・充実したキャンプとなりました。輪を広げつつ、運営スタッフの負担を減らすのは簡単ではありませんが、新

たな仲間が増えていく活動になればと思います。健康第一で、またの機会よろしくお願いします。（鳴尾コー

チ） 

・学生スタッフのみなさんの活躍があり、本当にキャンプが盛り上がりました。また今回は、募集の前の計画段

階から始まり、施設とのやりとり、保護者の方へ案内、スケジュール計画など携わることができ、大変でした

が、新しいスタッフ、子どもたちと出会い、キャンプ最高でした。（貴志コーチ） 

・楽しいキャンプでした。ありがとうございました。また次の機会でお会いできる日を楽しみにしています。皆

さま今後ともよろしくお願いします。（梢コーチ） 

・キャンプは毎回気づきがあるので、自分のためにもなっています。次回はもっと子どもたちと関わりをもてる

ようにしたいと思います。（松尾コーチ） 

・子どもたちの成長が凄いなと改めて感じたキャンプでした。最後のゲーム大会でも子どもたちだけで、ミーテ

ィングして絶対勝つという、目標に向かっている姿がみれて、とても感動しました。（細川コーチ） 

・気づいたら動く、伝える、できるように考える、を意識して、キャンプに参加しました。振り返ってみると、

スタッフもそれぞれ企画実行し、大変中身の濃い、充実したキャンプだったと嬉しく思います。（蝦名コーチ） 

・次回に向けた反省として、自分からもっと子どもたちを引っ張っていけるようにしていきたいです。最後のゲ

ーム大会も、ゲーム間のミーティングなどできることを次に生かしていきたいです。（裕コーチ） 

・今回のキャンプとても楽しかったです。ありがとうございます。また機会があればよろしくお願いします。（羽

蘭コーチ・琉那コーチ） 

・無事開催できたことを嬉しく思います。皆さま本当にお疲れさまでした。次回もよろしくお願いします。（八重

樫コーチ） 

・今回も楽しかったです。また次回お会いしましょう（信匡コーチ） 

・子どもたちは、たくさん良い経験、刺激を受けました。最終日のキッズワールドカップでは、自分たちの試合

だけでなく、上級生たちの試合を応援することで、パスの意識・球際の激しさを学ぶことができたと思います。 

（金澤コーチ） 

・子どもたちとサッカーするスタッフ、ごはん時間に盛り付けするスタッフ、救護や片付け、バランスがとれな

いと事業はうまくいかないと思いますが、アイディアやバランスをとる方など、揃っていて、キッズキャンプ

は成功していると実感しました。（内田コーチ） 

・鳴尾さんはじめ、皆さんの多大なる準備・配慮のおかげで実施することができました。すべてのスタッフのお

力添え、コロナ禍でのご協力に感謝申し上げます。参加者の皆さんありがとうございました。（瀬谷コーチ） 

 

 

（編集：蝦名浩明） 


